



OFFICE OF THE GOVERNOR
PAT QUINN

Para su publicación inmediata
Martes, el 14 de octubre, 2014

El Gobernador Quinn anuncia los “Premios del Gobernador a la Excelencia” 2014 en la Comunidad Latina

El Gobernador Pat Quinn anunció a los ganadores de los “Premios del Gobernador a la Excelencia 2014” en los campos de salud comunitaria, las artes, la educación/desarrollo de la fuerza laboral y las relaciones comunitarias en su Recepción anual por el Mes de la Herencia Latina en el Museo Nacional de Arte Mexicano en Chicago.

Los galardonados de este año son Oscar Romero (“Excelencia en Arte Latino”), Judy Guitelman (“Excelencia en Salud comunitaria”) y Juan Salgado (“Excelencia en Educación y Desarrollo de la fuerza laboral”). El Gobernador Quinn honro a Olgha Sierra Sandman, quien fortaleció las voces de los trabajadores Latinos.

Para ver un video del evento:

<https://filet.illinois.gov/filet/download.asp?key=XXjBFRhuJNoXmYI76NlpWxfLRxox2Y1b>



Judy Guitelman, nacida en Argentina, es una defensora de las sobrevivientes del cáncer de mama (ella es una de ellas). En 2011, ella fundó un grupo de apoyo llamado ALAS (Asociación Latina de Asistencia y Prevención del Cáncer de Mama) para ayudar a las latinas con asistencia, educación y programas innovadores como “The Mobile Salon” (La Peluquería Móvil) para suministrar pelucas y prótesis para las víctimas del cáncer.



El Gobernador Quinn honró a **Olgha Sierra Sandman**, vista aquí con su hijo. Sierra Sandman - con la ayuda de César Chávez - organizó a los trabajadores campesinos de Onarga, Illinois en 1970, acción que llevó a la promulgación de la "Illinois Field Sanitation Act of 1983", un modelo para trabajadores de otros estados.



El muralista **Oscar Romero** cuenta con estudios en Chicago y México, y es uno de los principales motivos por los cuales Chicago ha sido un gran motor del movimiento muralista. Él es conocido por sus murales vibrantes y alegres, como los del Aeropuerto de Puerto Vallarta y la UNAM-Chicago (Universidad Nacional Autónoma de México), y su popular mural del equipo de fútbol Chicago Fire en Pilsen.



Carlos Tortolero – Director Ejecutivo del Museo Nacional de Arte Mexicana – presenta al Gobernador Quinn un pin conmemorativo de la estampilla de César Chavez, mientras la Subjefe de Gabinete – Amalia Rioja (al centro) observa.